

HACE 30 AÑOS

El Heraldo 18 de Diciembre de 1994

HOGAR DE CRISTO EN CAMPAÑA DEL JUGUETE

La presidente del Hogar de Cristo, filial Linares, Karina Haddad de Jones, dio a conocer que la entidad está realizando una campaña destinada a conseguir juguetes para los niños de una población periférica de la ciudad. Señaló la dirigente que el próximo martes 20 al mediodía, las voluntarias se instalarán en el frontis de la Iglesia Catedral con la finalidad de solicitar de los linarenses un juguete y un pan de pascua. Preciso que el objetivo es entregar juguetes y una fiesta navideña a los niños de un sector poblacional de bajos recursos.

DIGEDER ENTREGARÁ MÁS DE 40 MILLONES A PROYECTOS REGIONALES

Un total de 41 millones de pesos entregará la Dirección General de Deportes y Recreación para la construcción de tres importantes obras de infraestructura deportiva en las comunas de Linares, Cauquenes y Parral, de acuerdo con un anuncio hecho por el senador Manuel Antonio Matta luego de una reunión con el director nacional de DIGEDER, Julio Ruitort. En el encuentro con Ruitort, el senador Matta obtuvo la aprobación definitiva para la entrega de fondos centrales a la VII Región.